

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』 **過信と油断は、事故のもと**

『かもしれない』・・・を習慣にして 『事故ゼロ』に

《**過労運転の防止**》

- 「ぼ～っと」すると・・・目は開いていても・・・見えていません
- ...「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)
- 運転中は、常に、危険です 緊張感のゆるみに注意しましょう
- 視線を固定しない・・・ミラーを見る、歩道に目を向ける、情報表示板・標識を見る
- 健康管理で、事故も病気も防ぎましょう

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突が多い 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

**確認してから・・・ハンドル操作
すべての操作は・・・必ず、確認してから行いましょう**

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《**挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意**》

「**自転車に気付くのが遅れた**」

**片側1車線の見通しの良い道路 自転車の高齢女性が
後ろから走ってきた軽乗用車にはねられ重体**

軽乗用車の男性は、帰宅途中

◇帰宅途中、気のゆるみ、わき見運転は、厳禁です◇

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/8/6(火)

6日午前10時すぎ、徳島県の県道で、女性(85)が自転車に乗っていたところ、後ろから走ってきた男性(51)が運転する軽乗用車にはねられ、頭から出血し、病院に運ばれ手当てを受けていますが、意識不明の重体となっています。軽乗用車を運転していた男性は自宅に帰宅途中で、警察の調べに対し「自転車に気付くのが遅れた」と話しているということです。現場は片側1車線の見通しの良い道路で、警察が事故の原因を調べています。

**午前6時 歩道を清掃作業中に・・・
歩道に乗り上げてきた乗用車にはねられ**

78歳の男性が意識不明の重体

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/8/6(火)

6日午前6時半頃、石川県で乗用車が歩道に乗り上げ、清掃作業中の男性(78)をはねました。男性は意識不明の重体となっています。乗用車を運転していた20歳の大学生の男性は軽傷見込みで、原因を調べています。

トラックで酒気帯び運転疑い

国道で右折待ちの乗用車に追突 運送関連会社社員の男を逮捕

◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか・・・◇

2024/8/6(火)

6日午前10時半ごろ、佐賀県の国道で、酒気を帯びた状態で会社所有のトラックを運転し、右折待ちの乗用車に追突する事故を起こした疑いで、運送関連会社社員の男(66)が現行犯逮捕されました。